

## Cae importación de autos usados (Reforma 24/04/17)

Cae importación de autos usados (Reforma 24/04/17) Ulises Díaz Cd. de México (24 abril 2017).- La importación de autos usados ha disminuido considerablemente. Para el primer bimestre de 2017 sólo entraron al País 18 mil 628 unidades, según la Asociación Mexicana de Distribuidoras de Automotores (AMDA). Esta cantidad corresponde al 7.7 por ciento del total de las ventas de vehículos nuevos, y si se compara con un periodo similar de 2016, es una caída de 33.8 por ciento. "Observamos datos positivos, lo que nos da una referencia muy clara de que por parte de las autoridades federales se sigue teniendo un especial énfasis en mantener el control de la importación de vehículos usados", explicó Guillermo Rosales, director de la AMDA. La reducción vino a partir de medidas implementadas por el Gobierno, a petición de la industria, de aumentar los requisitos que tienen que cumplir los vehículos antes de internarlos, como probar que no emiten contaminantes o que no fueron usados para actos ilícitos. Un factor adicional ha sido la devaluación del peso frente al dólar, puesto que al encarecerse la divisa hace menos atractiva la importación, así como las ofertas de financiamiento en mercado interno. Entre los efectos positivos que tiene esta caída, está el crecimiento del mercado de autos nuevos, principalmente en la frontera, según AMDA. Por ejemplo, en la zona Noroeste, que incluye a los estados de Chihuahua, Durango, Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas, las ventas en el acumulado enero- febrero han crecido en 21.7 por ciento. A nivel nacional, las ventas de autos nuevos crecieron ese primer bimestre en 4.7 por ciento.